

Bosch – ein Name verpflichtet

Mit dem Leitmotiv „125 Jahre Bosch – ein Name, der verpflichtet!“ haben der Gesamtbetriebsrat der Robert Bosch GmbH und der Feuerbacher Betriebsrat zu einer ganz besonderen Geburtstagsveranstaltung eingeladen. In einer Podiumsdiskussion stellten sich Christof Bosch, Enkel des Firmengründers, Franz Fehrenbach, Vorsitzender der Geschäftsführung, Alfred Löckle Vorsitzender des Gesamtbetriebsrats und Jennifer Müller von der Gesamtjugendvertretung den Fragen des Moderator



Christof Bosch, der Enkel von Robert Bosch

Christoph Ulmer vom Südwestfunk. Unter den rund 600 Gästen waren auch Vertreter des Gesamt- und Konzernbetriebsrates sowie der Leitungsebene aus Feuerbach und der Schillerhöhe.

Alle waren gespannt auf einen besonders seltenen Gast, Christof Bosch, Biobauer und Mitglied der Bosch-Industrietreuhand, der sich im Gespräch mit dem Moderator



Alfred Löckle, Christof Bosch, Jennifer Müller, Franz Fehrenbach, Christoph Ulmer (v.l.)

Christoph Ulmer als verantwortungsbewusster Enkel des Firmengründers erwies. Sein Credo – Verantwortung zeigen und übernehmen im Umgang mit Natur, Mensch und Gesellschaft – entspricht auch ganz dem Wertekanon des „alten“ Bosch, der in einer Tonaufnahme aus dem Jahr 1941 nochmal zu Wort kam.

In der anschließenden Podiumsdiskussion standen die Themen Krisenbewältigung und die Zukunft des Unternehmens im Vordergrund. Obwohl der Konsens zwischen Unternehmensführung und Arbeitnehmervertretung mehrfach beschworen wurde, sind durchaus auch gegensätzliche Standpunkte deutlich geworden. Bei Fragen um die Übernahme der Auszubildenden beispielsweise oder den Erhalt des Standortes Venissieux, den Löckle – im Gegensatz zur Werksschließung in Cardiff – als den zukunftsweisenden Weg sieht. Aus Sicht der Arbeitnehmervertreter müsse der rasche technologische Wandel für die Belegschaft ver-

träglich vollzogen werden. Hierbei seien Berechenbarkeit und gute Idee gefragt.

Einig war man sich dann wieder als es um die Solidarität mit den Opfern der Katastrophen in Japan ging. Dem spontanen Spendenaufruf vom Podium folgten viele Zuhörer, so dass rund 1600 Euro gesammelt werden konnten.

Für gute Töne sorgten die Bosch Allstars mit Jazz-Evergreens von Beginn an bis der Abend mit einem kleinen Imbiss ausklang.

Impressum

Herausgeber
Gesamtbetriebsrat der Robert Bosch GmbH
Redaktion
Jörg Schäfer, GBR-Geschäftsführer

Anschrift
Robert Bosch GmbH
Robert-Bosch-Platz 1
D-70839 Gerlingen-Schillerhöhe
Tel: +49 (0)711 8117904
Fax: +49 (0)711 811 7086

joerg.schaefer5@de.bosch.com